

Mise à jour pour les membres - 22 Octobre

Hier, l'Équipe de négociation centralisée du SCFP a répondu à la lettre du premier ministre Higgs du 19 octobre.

Cet après-midi, le gouvernement a accepté de retourner à la table de négociation avec le syndicat, avec l'aide d'un médiateur, le dimanche 24 octobre à 13 heures.

Nous espérons que ces conversations seront productives.

Restez à l'affut pour plus d'informations.

En solidarité,

L'Équipe de négociation centralisée du SCFP

:jbb/sepb491

NÉGOCIATIONS VERS L'AVANT

